

L'on dénonce le confinement d'indiens dans un district de la Colombie



Bogotá, 23 avril (RHC)- L'Organisation Nationale Indienne de Colombie a dénoncé que des acteurs armés illégaux confinent des communautés natives dans le district de Bojayá, dans le département du Choco en pleine quarantaine pour la pandémie de Covid-19.

Des autorités indiennes du Choco rejettent le fait que des groupes armés restreignent depuis le 20 avril l'entrée et la sortie des natifs des communautés de Villa Hermosa, Playita, Egoroquera et Unión Baquiaza, lesquels vivent dans le bassin de l'Orénoc.

Les autorités sont préoccupées par le fait que les acteurs armés en question empêchent la libre circulation intimidant les communautés, violant leur tranquillité et leur libre mobilité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/220680-lon-denonce-le-confinement-dindiens-dans-un-district-de-la-colombie>



Radio Habana Cuba